
比特币崩盘过几次(比特币崩盘过几次了)

大家好，关于比特币崩盘过几次很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小
编就来为大家分享关于比特币崩盘过几次了的知识点，相信应该可以解决大家的一
些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所
帮助！
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仅5天，比特币连续跌破5000、4000、3500美元大关，一日跌幅高达17
%，比特币要崩盘了吗？

近期比特币持续大跌，多家平台显示，截至目前，逼近3800美元关口，刷新2017
年9月以来新低，从高点下跌约80%。此次比特币大跌的起因众说纷纭，但是我认
为归根到底它一直是一个包装华丽的骗局，是骗局就早晚会破。此次比特币横盘几
个月，触发的是比特币现金的“硬分叉”。此次“硬分叉”，实际上凸显了之前所
谓比特币总量有限的说法是不靠谱的，因此引发了比特币价格的大跌。

雪上加霜的是，最近美国加强了对虚拟货币的监管，这也是另外一个引发比特币下
跌的主要原因。另外，区块链概念热潮今年开始消退。很多人也开始意识到，区块
链应用到实际场景中还面临诸多困难，这或许只是一个“美丽的梦想”。同时，我
认为，区块链作为数据库而言，在更新过程中其实是在浪费资源。

不过，值得注意的是，现在比特币的价格只是暴跌，就目前的情况而言还是“破而
不灭”。我预计比特币的价格仍会继续出现所谓“进两步退三步”的反弹，吸引其
他的人继续接盘，比特币“割韭菜”的行为也会延续，因为掌控比特币的市场“大
鳄”们不会让其就此破灭。

比特币突发崩盘式暴跌，超47万人爆仓400亿！发生了什么？

100万人爆仓600亿，正常，正好牛市都没像模像样回踩一次，搞的大家一直战战
兢兢，都在等那只靴子落下来，没有深度回踩哪来的上涨动力，没有上涨动力，牛
市怎么攀新高继续下去？再说了，一直涨，合约做多一直赚钱，没那么好赚的钱，

至于牛市还会不会走下去，昨天这波暴跌说明牛市结束还早。有以下几个原因：
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第一：交易所的比特币余额木有大量增加，说明主力出货数量有限，还没达到牛市
顶部的特征；

第二：灰度的65万个比特币木有出货，虽然灰度是中介，但是人家买65万个比特
币也是千亿资产，如果木有交代就熊市，灰度的信誉扫地；

第三：比特币的合约持仓虽然很大的下降，但是整体仍然处于高位，说明主力的大
量多单木有平仓，牛市的趋势仍在；

第四：世界经济环境，货币超发的环境因素木变，主力木有必要如此着急改变趋势
.

中国人民银行前行长周小川表示，不管数字货币还是数字资产，都要为实体服务。
“我们经历过2008年的全球金融危机，发现金融脱离了实体，比如影子银行、行生
品这些纯粹变成了金融机构之间的投机交易，和实体没有联系了，就容易出问题，
以至当是些国际大行的领导、交易员们看不懂，很难做好内部控制。“周小川表示
，要区分数字货币和数字资产，对于比特币这类数字资产，并非现在要下结论，但
是要提醒，要小心”，在中国，金融创新的东西都要说清楚它对实体经济的好处”
。

中国央行副行长李波:如果稳定币等加密资产能够成为广泛使用的支付解决方案的
话，就需要一个更加强有力的监管规则，也就是说，要比比特币现在所接受的监管
规则更加严格

如何看待这个新闻？春哥认为：

首先：官方对比特币的态度已经由过去的庞氏骗局转变为：加强监管，成为广泛使
用的支付方案，这是本质的改变.

第二：制定强有力的监管规则，意味着比特币合法化的可能性大大增加，因为监管
和打击的用词不同；

等等，所以，继续狂欢吧！

比特币暴涨暴跌，2014年的“矿难”会再次上演吗？

跌啊绝对跌啊。而且会跌倒你怕。然后你就赶紧卖吧。现在就是在让持有比特币的
人把比特币吐出来。你看看bitcoin.com老总抛比特币就是为了拉低比特币。你看
他收购比特币的时候会不会和你说。这就看你自己的眼光了。我只能说比特币不像
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纸币。可以印无数的纸币。比特币是有限的。你就给自己设个底线。什么时候出手
买。什么时候出手卖。不贪，不追。不乱抛。

比特币历史性暴跌，对比之前几次你还敢放手一搏吗？

肯定不可能了啊。

前几次，我没入坑，是站边上看，没有切身体会。但是我知道，国家没有真正出手
。

这一次，已经发出了限制的命令，接下来将会有一系列措施出台整治。这个过程会
持续很长时间。

现在敢接盘的，要么是之前套现盈利的，想再来一段财富故事；要么是被忽悠看不
清楚状况的小白；要么是短线操盘高手，有利可图。其他的，估计就是国外各种主
力机构了。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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